

Введение	9
<i>Виктор Солкин.</i>	
Петербургские сфинксы: история приобретения и общий анализ памятников	н
<i>Станислав Щигорец, Альбина Доос.</i>	
Петербургские сфинксы: реставрация и характеристика обработки поверхности памятников	уј
<i>Андрей Булах, Анатолий Золотарёв, Альбина Доос, Станислав Щигорец.</i>	
Зарисовки и картограммы состояния памятника	58
<i>Виктор Солкин, Владимир Ларченко.</i>	
Аменхотеп III: личность, эпоха и «стиль» цивилизации	62
<i>Хуриг Сурузян, Райнер Штадельманн.</i>	
«Храм, что принимает Амона и возвышает его красоту»: Колоссы Мемнона и заупокойный комплекс Аменхотепа III в Ком-эль-Хеттан (западные Фивы). Археологические исследования и консервация	107
<i>Бетси М. Брайан.</i>	
Аменхотеп III и мемфисская теология	153
Introduction	195
<i>Victor V. Solkin.</i>	
Sphinxes of St. Petersburg: History of purchase and general analysis of the monuments	198

<i>Albina Doos, Stanislav Shigoretz.</i> Sphinxes of St. Petersburg; Monument Restoration and Surface Treatment Characteristics	211
<i>Audrey Boulakh, Anatoly Zolotaryov, Albina Doos, Stanislav Shigoretz.</i> Drawings and Mapping of the Monument State	221
<i>Victor V. Solkin, Vladimir N. Larchenko.</i> Amenhotep III: the Personality, Epoch and «the Style of Civilisation».	224
<i>Hourig Sourouzian, Rainer Siadelmann.</i> The Colossi of Memnon and the Mortuary Temple of Amenhotep III in Western Thebes at Kom el Hettan — with his beautiful name: «The temple who receives Aniun and raises his beauty». Excavation and Conservation	246
<i>Betsy M. Bryan.</i> Amenhotep III and the Memphite Theology. Royal and Divine Statuary	270
ПРИЛОЖЕНИЯ	
Иероглифические надписи на сфинксах	293
Восточный сфинкс. Eastern sphinx	
Западный сфинкс. Western sphinx	
Таблица 1. Результаты оценки состояния восточного сфинкса до и после реставрации	295
Таблица 1. Результаты оценки состояния западного сфинкса до и после реставрации	297
Table 1. Estimation of the East Sphinx State before and after Restoration	299
Table 2. Estimation of the West Sphinx State before and after Restoration	301

PPN: 250728605

Titel: Peterburgskie sfinksy : solnce Egipta na beregach Nevy / Asociacija po Izućeniju Egipta
"Maat". Pod red. V. V. Solkina. - Sankt-Peterburg : éZurnal Neva, 2005

ISBN: 5-87516-086-1

Bibliographischer Datensatz im SWB-Verbund